

pinihlansik

type de projet
événementiel / installation

client
les jardins réinventés de la saint-françois

mandat
exposition

lieu
brompton, québec

année
2008

collaborateurs ou partenaire
oscar hacche

Les peuples des premières nations ont toujours considéré l'importance de l'échange énergétique des éléments de la nature qu'elle soit animale, végétale, hydrique ou minérale. C'est donc dans cet esprit et toujours en quête du genius loci que nous avons tenté de lire le paysage qui devient alors narratif. L'interaction avec un lieu peut s'exprimer de différentes façons. L'instant d'un conte, le temps s'est arrêté dans cet univers ludique, le pinihlansik; là où l'eau tourbillonne. Génératrice d'actions et d'imaginaires depuis des millénaires, la rive de la



le tourbillon

remonter la rivière

